

Politique en matière de cookies

Site *lexnow.lu* - Legitech s.à r.l.

Dernière mise à jour : 27 août 2026

1. Qu'est-ce qu'un cookie ?

Un cookie est un petit fichier texte déposé sur votre terminal (ordinateur, tablette, smartphone) lors de la consultation d'un site internet. Il permet notamment de reconnaître votre terminal lors de vos visites, de mémoriser certaines informations relatives à votre navigation et, selon sa finalité, de mesurer l'audience du site ou de vous proposer des contenus adaptés.

Le site *lexnow.lu*, édité par Legitech s.à r.l., utilise des cookies et traceurs similaires (stockage local, pixels) dans les conditions décrites ci-dessous, conformément au Règlement général sur la protection des données (RGPD) et à la réglementation luxembourgeoise applicable en matière de communications électroniques.

2. Gestion de votre consentement

Lors de votre première visite, un bandeau de gestion des cookies (solution Didomi) vous permet d'accepter, de refuser ou de personnaliser, catégorie par catégorie, les cookies non strictement nécessaires au fonctionnement du site. Vous pouvez modifier vos choix à tout moment via le lien « Gérer mes cookies » présent en bas de chaque page du site.

Les cookies strictement nécessaires au fonctionnement du site ne requièrent pas votre consentement préalable.

3. Les cookies utilisés sur *lexnow.lu*

3.1 Cookies strictement nécessaires

Ces cookies sont indispensables au fonctionnement du site (navigation, sécurité, chat en direct, mémorisation de vos préférences et de vos choix de consentement) et ne peuvent pas être désactivés.

Nom	Éditeur	Domaine	Type	Durée	Finalité
didomi_dcs	Didomi (pour Legitech s.à r.l.)	lexnow.lu	Cookie + stockage local	6 mois (cookie) / session (stockage local)	Conserve vos choix de consentement aux cookies
euconsent	Didomi (pour Legitech s.à r.l.)	lexnow.lu	Cookie + stockage local	6 mois (cookie) / session (stockage local)	Stocke la chaîne de consentement standardisée IAB (TCF)
ses#	Legitech s.à r.l.	www.lexnow.lu	Cookie	7 jours	Identifiant de session, nécessaire à la navigation et à la connexion au site
tz	Legitech s.à r.l.	www.lexnow.lu	Cookie	Session	Mémorise le fuseau horaire du navigateur
frontend_lang	Legitech s.à r.l.	www.lexnow.lu	Cookie	12 mois	Mémorise la langue d'affichage choisie
__localStorage__	Odoo	lexnow.lu	Stockage local	Session	Test technique de compatibilité vérifiant que le navigateur

Nom	Éditeur	Domaine	Type	Durée	Finalité
					autorise le stockage local
items	Odoo	lexnow.lu	Stockage local	Session	Stockage technique lié au fonctionnement de l'interface du site
multi_tab.*	Odoo	lexnow.lu	Stockage local	Session	Synchronise votre session lorsque le site est ouvert dans plusieurs onglets
presence.focus	Odoo	lexnow.lu	Stockage local	Session	Mémoire si la fenêtre du site est active, utilisé pour le fonctionnement du chat en direct
EXPIRABLE_STORAGE_im_livechat_histor	Odoo	lexnow.lu	Stockage local	Session (durée limitée)	Conserve temporairement l'historique de votre conversation avec le chat en direct
seen_product_id_*	Legitech s.à r.l.	www.lexnow.lu	Cookie	Très courte durée (quelques instants)	Mémoire les derniers produits consultés pour la présentation personnalisée du site (le nom exact du cookie varie selon le produit consulté)
cf.turnstile.u	CloudFlare	challenges.cloudflare.com	Stockage local	Session	Vérifie qu'un visiteur n'est pas un robot (CAPTCHA Turnstile)

3.2 Cookies de mesure d'audience

Ces cookies permettent d'établir des statistiques de fréquentation du site (Google Analytics). Ils sont soumis à votre consentement préalable.

Nom	Éditeur	Domaine	Type	Durée	Finalité
_ga	Google Analytics	lexnow.lu	Cookie	24 mois	Distingue les visiteurs uniques pour établir des statistiques de fréquentation
ga#	Google Analytics	lexnow.lu	Cookie	24 mois	Maintient l'état de la session pour la mesure d'audience (Google Analytics 4)
_gid	Google Analytics	lexnow.lu	Cookie	1 jour	Distingue les visiteurs uniques
_gat	Google Analytics	lexnow.lu	Cookie	Quelques minutes	Limite le volume de requêtes envoyées à Google Analytics

3.3 Cookies publicitaires et de réseaux sociaux

Ces cookies, déposés par des tiers (LinkedIn), sont liés aux modules publicitaires et aux boutons/intégrations de réseaux sociaux présents sur le site. Ils sont soumis à votre consentement préalable.

Nom	Éditeur	Domaine	Type	Durée	Finalité
bcookie	LinkedIn Corporation	linkedin.com	Cookie	12 mois	Mesure de la performance du contenu, en lien avec les modules LinkedIn intégrés au site
li_gc	LinkedIn Corporation	linkedin.com	Cookie	6 mois	Mesure de la performance publicitaire
lidc	LinkedIn Corporation	linkedin.com	Cookie	1 jour	Mesure de la performance publicitaire
__cf_bm	LinkedIn Corporation (infrastructure CloudFlare)	linkedin.com	Cookie	Session	Mesure de la performance publicitaire

4. Vos droits

Conformément au RGPD, vous disposez d'un droit d'accès, de rectification, d'effacement, de limitation, d'opposition et de portabilité de vos données, ainsi que du droit d'introduire une réclamation auprès de la Commission nationale pour la protection des données (CNPD), 15 Boulevard du Jazz, L-4370 Belvaux, Luxembourg (www.cnpd.lu).

Pour exercer ces droits ou pour toute question relative à la présente politique, vous pouvez nous contacter à l'adresse suivante : dataprotection@legitech.lu.

5. Mise à jour de cette politique

Cette politique peut être mise à jour périodiquement, notamment pour refléter l'ajout de nouveaux services ou l'évolution de la réglementation. Nous vous invitons à la consulter régulièrement.

Cookie Policy

lexnow.lu website - Legitech s.à r.l.

Last updated: 27 August 2026

1. What is a cookie?

A cookie is a small text file stored on your device (computer, tablet, smartphone) when you visit a website. It allows the site to recognise your device on subsequent visits, to remember certain information about your browsing and, depending on its purpose, to measure site traffic or to offer you tailored content.

The lexnow.lu website, published by Legitech s.à r.l., uses cookies and similar tracking technologies (local storage, pixels) under the conditions described below, in accordance with the General Data Protection Regulation (GDPR) and applicable Luxembourg electronic communications law.

2. Managing your consent

On your first visit, a cookie management banner (Didomi solution) lets you accept, refuse or customise, category by category, the cookies that are not strictly necessary for the website to function. You can change your choices at any time via the “Manage my cookies” link at the bottom of every page of the site.

Cookies that are strictly necessary for the website to function do not require your prior consent.

3. Cookies used on lexnow.lu

3.1 Strictly necessary cookies

These cookies are essential for the website to function (browsing, security, live chat, remembering your preferences and consent choices) and cannot be disabled.

Name	Provider	Domain	Type	Duration	Purpose
didomi_dcs	Didomi (on behalf of Legitech s.à r.l.)	lexnow.lu	Cookie + local storage	6 months (cookie) / session (local storage)	Stores your cookie consent choices
euconsent	Didomi (on behalf of Legitech s.à r.l.)	lexnow.lu	Cookie + local storage	6 months (cookie) / session (local storage)	Stores the standardised IAB (TCF) consent string
ses#	Legitech s.à r.l.	www.lexnow.lu	Cookie	7 days	Session identifier, required for browsing and login
tz	Legitech s.à r.l.	www.lexnow.lu	Cookie	Session	Remembers the browser's time zone
frontend_lang	Legitech s.à r.l.	www.lexnow.lu	Cookie	12 months	Remembers the selected display language
__localStorage__	Odoo	lexnow.lu	Local storage	Session	Technical compatibility test checking that the browser allows local storage

Name	Provider	Domain	Type	Duration	Purpose
items	Odoo	lexnow.lu	Local storage	Session	Technical storage related to the site's interface functioning
multi_tab.*	Odoo	lexnow.lu	Local storage	Session	Synchronises your session when the site is open in several tabs
presence.focus	Odoo	lexnow.lu	Local storage	Session	Remembers whether the site window is active, used for the live chat feature
EXPIRABLE_STORAGE_im_livechat_histor	Odoo	lexnow.lu	Local storage	Session (limited duration)	Temporarily stores your live chat conversation history
seen_product_id_*	Legitech s.à r.l.	www.lexnow.lu	Cookie	Very short duration (a few moments)	Remembers recently viewed products for personalised display of the site (the exact cookie name varies depending on the product viewed)
cf.turnstile.u	CloudFlare	challenges.cloudflare.com	Local storage	Session	Checks that a visitor is not a bot (Turnstile CAPTCHA)

3.2 Audience measurement cookies

These cookies allow us to compile website traffic statistics (Google Analytics). They are subject to your prior consent.

Name	Provider	Domain	Type	Duration	Purpose
_ga	Google Analytics	lexnow.lu	Cookie	24 months	Distinguishes unique visitors for traffic statistics
ga#	Google Analytics	lexnow.lu	Cookie	24 months	Maintains session state for audience measurement (Google Analytics 4)
_gid	Google Analytics	lexnow.lu	Cookie	1 day	Distinguishes unique visitors
_gat	Google Analytics	lexnow.lu	Cookie	A few minutes	Limits the request rate sent to Google Analytics

3.3 Advertising and social media cookies

These third-party cookies (LinkedIn) are related to the advertising features and social media buttons/widgets embedded on the site. They are subject to your prior consent.

Name	Provider	Domain	Type	Duration	Purpose
bcookie	LinkedIn Corporation	linkedin.com	Cookie	12 months	Measures content performance, related to LinkedIn widgets embedded on the site
li_gc	LinkedIn Corporation	linkedin.com	Cookie	6 months	Measures advertising performance
lidx	LinkedIn Corporation	linkedin.com	Cookie	1 day	Measures advertising performance
__cf_bm	LinkedIn Corporation (CloudFlare infrastructure)	linkedin.com	Cookie	Session	Measures advertising performance

4. Your rights

Under the GDPR, you have the right to access, rectify, erase, restrict and object to the processing of your data, as well as the right to data portability and the right to lodge a complaint with the Commission nationale pour la protection des données (CNPd), 15 Boulevard du Jazz, L-4370 Belvaux, Luxembourg (www.cnpd.lu).

To exercise these rights or for any question about this policy, please contact us at: dataprotection@legitech.lu.

5. Updates to this policy

This policy may be updated from time to time, in particular to reflect new services or regulatory changes. We encourage you to review it periodically.